



WEINGUT

GERSTER - WAGNER

ERNTEBERICHT 2020

Die letzten Trauben des Jahrgangs 2020 haben vor zwei Wochen den Weg ins Weingut gefunden. Die Jungweine gären und reifen jetzt in unserem Keller bis sie im März, April des nächsten Jahres auf die Flasche kommen.

Alles in allem können wir sehr zufrieden sein mit dem Jahrgang 2020. Nach einem erneut sehr milden Winter mit wieder viel zu wenig Niederschlag kam ein relativ trockenes Frühjahr gefolgt von einem langen Sommer.

Unseren Lesestart feierten wir am 18. September 2020 bei 28°C. An diesem Tag haben wir die Trauben für den EDITION Blanc de Noir und dem Spätburgunder Weissherbst gelesen. Die letzten Trauben wurden am 11. Oktober im Hattenheimer Schützenhaus gelesen. Mit der Qualität können wir sehr zufrieden sein, in der Spitze haben wir unseren Riesling bei 96° Oe gelesen, beim Spätburgunder waren wir sogar bei 110° Oe.

Nach drei intensiven Herbstwochen sind wir extrem glücklich, dass die Arbeit des letzten Jahres Früchte getragen hat und wir unseren Trauben gesund und reif in den Keller gebracht haben.

Die Jungweine liegen jetzt im Keller und gären kontrolliert vor sich hin. Ein erstes Bild der Jungweine können Sie sich, sofern es die Situation erlaubt, im Rahmen unseres Neujahrsempfang im Januar 2021 machen.

Hattenheim, 25.10.2020

www.weingut-gerster-wagner.de



WEINLESE 2020




WEINGUT
GERSTER - WAGNER